

Kodim Wonosobo Laksanakan Pelepasan Sertu Madu'i Yang Purna Tugas

Ahmad Ridho - WONOSOBO.JOURNALIST.ID

Apr 4, 2023 - 08:58



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memimpin acara pelepasan purna tugas anggota yang memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) Sertu Madu'i Babinsa Koramil 04/Garung. Kegiatan dilaksanakan di Aula Makodim.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memimpin acara pelepasan purna tugas anggota yang memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) Sertu Madu'i Babinsa Koramil 04/Garung. Kegiatan dilaksanakan di Aula Makodim. Senin (03/04/2023)



Mengawali amanatnya Dandim menjelaskan, purna tugas merupakan suatu rangkaian kegiatan yang akan dilalui oleh seluruh prajurit TNI Angkatan Darat. Hanya saja purna tugas yang dilalui ada berbagai macam cara seperti karena meninggal dunia, atau karena masa dinas sudah selesai. Untuk itu MPP tidak perlu ditakuti akan tetapi harus kita siapkan.

Lebih lanjut disampaikan atas nama pribadi dan Komando mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus atas pengabdian dan dedikasi serta tanggung jawab selama bertugas di Kodim 0707/Wonosobo.

"Selamat kepada Sersan Madu'i yang telah menyelesaikan tugas dengan baik, dan bergabung kembali dengan masyarakat. Kami segenap keluarga besar Kodim 0707/Wonosobo mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada prajurit yang sudah mengakhiri masa dinasnya atas segenap dedikasi dan pengabdian kepada satuan di dalam pelaksanaan tugas sehari-hari. Semoga di masa penantian pensiun ini dapat dinikmati dengan penuh rasa kebahagiaan dan suka cita," katanya.



Anggota yang telah purna tugas diharapkan segera dapat melaksanakan orientasi dan beradaptasi lagi untuk menuju pada kehidupan masyarakat dimana kita semua berasal. “Dengan adanya MPP ini diharapkan para anggota bisa kembali ke masyarakat, dapat berguna dan diterima di masyarakat. Lakukan adaptasi dan penyesuaian diri sebaik-baiknya dengan masyarakat dan lingkungan tempat tinggal. Serta lakukan hal-hal positif yang bermanfaat sebagai cerminan suri tauladan mantan prajurit TNI, sehingga berguna bagi diri, keluarga dan masyarakat,” ujar Dandim.

Ditambahkan Dandim, diharap kepada prajurit setelah purna tugas agar tidak memutuskan tali silaturahmi. Selain itu tetap menjaga nama baik TNI di masyarakat. “Jangan karena sudah purna tugas tali silaturahmi atau komunikasi dengan kodim terputus sampai di sini akan tetapi kami mohon untuk senantiasa menjalin hubungan komunikasi, silaturahmi dan persaudaraan lebih erat lagi setelah kembali ke masyarakat,” pinta Dandim.

Sertu Madu'i saat diwawancarai menyampaikan terima kasih kepada Dandim beserta jajarannya yang telah membina selama ini, sehingga bisa melaksanakan tugas hingga MPP tanpa ada pelanggaran. Itu semua berkat bantuan semua pihak.